

10月1日は7人のお友達が来てくれました!いつもは3~4人なので、この日は人数が多くてすごく賑やかでしたよ♪  
午前中は掃除を手伝ってもらいました。

## 土曜預かり

半袖でも寒くないもん!



今月に入り、急に寒くなりましたね。まだ10月だというのに寒さに耐えず、我が家ではストーブを出しました。今から完全防備として、12月の寒さにどう対応したいのか心配です。寒さに強い子供たちも、上着を着用する子が増えきました。中にはまだ半袖の猛暑もいますが、急な気温の変化で体調を崩さないように気を付けましょうね。



完成したマスクケースとパシャリ★



い、その後みんなの希望で原子力館に行きました。ちょうど原子力館のイベントでマスクケース作りをしていました。参加しました。



1年生は金曜日のオプション習字で、遂に水習字がスタートしました!  
これまでの習字は鉛筆でひらがなで、遂に水習字がスタートしました!  
1年生は金曜日のオプション習字で、遂に水習字がスタートしました!  
これまでの習字は鉛筆でひらがなで、遂に水習字がスタートしました!

## 水習字スタート



## 芸術の秋



# 学童塾新聞

# 10月号

編集 石田真由奈  
さんびるHP  
<http://www.sanbg.com/index.html>

学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。  
毎日の様子をぜひブログでご覧ください。  
※「さんびるアカデミー」や  
「さんびる 学童塾」で検索してみて下さい。

## 学童塾よりお知らせ

さんさんビル1階入口横に掲示中の夏休みの思い出を更新しました!  
夏休みイベントの写真が盛りだくさんですよ~!  
見ているだけでも楽しめますので、是非ご覧ください!

## 「さんびる卓球部」

卓球塾の情報を毎月掲載します!

こんにちは、さんびるアカデミー卓球塾です。

先日、松江市総合体育館で開催された「松江市小学生卓球大会」にさんびるクラブで出場してきました。

結果は、

男子団体、女子団体、男子シングルス、女子シングルスの優勝を含め、たくさんの方々が入賞することができました!

11月には県大会もありますので、さらに練習を頑張って県大会でも優勝を目指して頑張ります。

皆さんのご声援よろしくお願いします★



遂に皆様お待ちかねの海辺のトマトの販売を再開しました。販売していない間もトマトの販売再開時期についてたくさんお問い合わせがありました。満を持して復活です!

しかも今回はトマトドレッシングとトマトジュースも新たに仲間入りしました。夕方には売り切れることも多いので、確実に購入されたい方はご予約をおすすめします。今回も甘く仕上がっておりま

## 海辺のトマト復活

## ハロウィン制作



10月27日のオプション英語のハロウィンパーティーに向けて衣装の制作を行いました。今年もビニール袋を衣装に仕立てて仮装をします♪

そのため、まずはビニール袋に頭と腕を出すための穴を開けます。試しにかぶつてみます。



あれ?頭が入らない…

2人が持ち寄ったパーティを眺めてどれを使うか考えているうちにこの日はタイムアップ。切っただけで終わってしまうしまった(笑)この状態からどう仕上げててくれるのか当日の完成が楽しみです!

秦の定「先生、切って~」と、そのまま予感はしてました。そして再び着てみることに。と、そうなる予感はしてました。そこで再び着てみることに。



## ベストショット集

